

Confederazione Mondiale Mornese Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice Via Gregorio VII, 133 int.4/sc.B – 00165 Roma Tel.-Fax 06/39.37.51.31 – C.F. 97070250580

Web www.exallievefma.org

2 août 2021

Chère Mère Yvonne,

au terme de mon mandat, je tiens à vous exprimer mes plus vifs remerciements, agissant également en tant que porte-parole du Conseil Confédéral, pour la proximité, la disponibilité et l'affection que vous nous avez toujours témoignées au cours de ces six années.

Ce ne furent pas des années faciles mais le partage des difficultés, des pas qui furent progressivement faits pour résoudre les problèmes, ont accentué le lien entre nous, Ancien/nes Elèves et l'institut des Filles de Marie Auxiliatrice.

Merci encore Mère et à travers vous je souhaite remercier toutes les Filles de Marie Auxiliatrice dans le monde qui, chaque jour, prennent soin des jeunes qui sont l'avenir de notre monde et de notre association.

Merci à Sr.Maria Luisa Miranda, Conseillère Générale pour la Famille Salésienne, qui a toujours partagé, avec élan et enthousiasme, nos initiatives parfois un peu particulières, les encadrant et les dirigeant toujours dans le sillage du charisme salésien mornésien.

Merci à sr. Gabriela Patino, Déléguée Mondiale, à toutes les Conseillères Confédérales qui m'ont accompagnée et soutenue dans ce cheminement depuis le jour de notre élection le 15 août 2015 à Mornèse, lieu qui nous est cher.

Merci à sr. Maria Teresa Spiga, notre sociologue informatique qui nous a tant donné de sa science et de son temps.

Je me souviens avec plaisir de tous/toutes les Ancien/nes Elèves que j'ai rencontré/es dans les différents congrès et réunions qui ont eu lieu ces dernières années et auxquels j'ai pu participer. J'ai réalisé que, la nôtre, est une grande Association et qu'elle a de nombreuses possibilités d'être significative et constructive dans le monde.

Malheureusement, dans cette dernière période, les rencontres ont eu lieu en ligne, mais en tout cas, elles ont toujours été riches d'un sens d'appartenance. Pour cela, je remercie les Présidentes de Fédérations, les Conseils et les Déléguées qui sont des piliers sur le terrain.

Je souhaite, au nouveau conseil, un bon travail dans la poursuite du cheminement entrepris, et qu'aujourd'hui, avec les orientations programmatiques pour le sexennat 20212027 qu'il trouve sa feuille de route afin de pouvoir contribuer à laisser un monde meilleur aux générations futures.

Merci à tous. Vous qui avez participé et êtes connectés et à tous/toutes les Ancien/nes Elèves et aux Filles de Marie Auxiliatrice dans le monde.

Nous clôturons la rencontre avec une partie du poème de Madeleine Delbrell - "La danse de l'obéissance" - interprétée avec la danse de Sœur Anna Nobili.

Maria Maghini Presidente Confederale